Stichwort Nakba

Aachen. Die Ausstellung "Die Nakba - Flucht und Vertreibung der Palästinenser 1948" beim Evangelischen Kirchentag in Hamburg (1. bis 5. Mai) ist bei der Deutsch-Israelischen Gesellschaft in Aachen (DIG) auf heftige Kritik gestoßen. In einem Gespräch mit dem Aachener DIG-Vorsitzenden Axel Holst berichteten wie darüber in unserer Ausgabe vom 21. April.

Für Schlagzeilen sorgte die Wanderausstellung im November 2010 auch in Freiburg, als OB Dieter Salomon (Bündnis 90/Die Grünen) sie kurzfristig untersagte. Diesem Ansinnen widersprach das dortige Verwaltungsgericht doch, so dass die Ausstelentgegen lung unseren Ausführungen dann doch in der Freiburger Stadtbibliothek gezeigt wurde.